練馬区立中村中学校 校長 大石 光宏

大雪に伴う措置について

日頃、保護者の皆さまには本校の教育活動につきまして、ご理解、ご協力いただき誠 にありがとうございます。

本日午後より明日にかけて、東京地方に大雪の予報が出ております。特に、明日の朝 は路面が凍結していることが予想され、生徒の登校には十分に注意を払っていただきま すよう、お願いいたします。

なお、練馬区においては午前7時の時点で「**大雪特別警報」「暴風雪警報**」が練馬区 に発令されている場合、一斉臨時休業となります。その場合、練馬区教育委員会から「練 馬区学校連絡メール」を通して、全保護者宛にその旨のお知らせがあります。

一斉臨時休業が決定しましたら、学校からも情報伝達サービス "Sigfy" を通してメール送信いたします。保護者の皆さまには、メールの受信・確認ができるよう、設定をお願いいたします。

- ※ 登校時には、以下のような状況に注意をするよう、お伝えください。
 - ・路面の凍結
 - ・道幅が狭くなっている
 - ・死角が増える
 - ・ 傘などで視野が狭くなる
 - ・音が聞こえにくくなる
 - ・積雪の落下

【問い合わせ】 練馬区立中村中学校 副校長 殿塚利江 03-3990-4436